



AQA

ARBEIT
QUALIFIZIERUNG
AUSBILDUNG.



UNSERE WERKSTATT AUS NEUNKRICHEN



Die **AQA gGmbH** ist die Beschäftigungs- und Qualifizierungsgesellschaft des Landkreises Neunkirchen. AQA steht für **ARBEIT – QUALIFIZIERUNG – AUSBILDUNG**. Es ist unsere vorrangige Aufgabe, Langzeitarbeitslose durch Qualifizierung, Motivation, Hilfestellung bei der Lösung persönlicher Probleme und durch das Angebot eines strukturierten, arbeitsmarktnahen Arbeitsplatzes auf die Bedingungen des allgemeinen Arbeitsmarktes vorzubereiten.

Wir arbeiten überwiegend im Auftrag des Jobcenters Neunkirchen und des Landkreises Neunkirchen. Unsere Maßnahmen werden durch das Ministerium für Wirtschaft, Arbeit, Energie und Verkehr des Saarlandes und den Europäischen Sozialfonds gefördert. Im Rahmen des Forschungsprojekts stellen wir als Good-Practice-Partner unser Upcycling-Zentrum mit der vorhandenen betrieblichen Infrastruktur und unserem Knowhow zur Verfügung. Wir leisten damit einen Beitrag für die Entwicklung und Erprobung der Standardisierung von Produktions-, Vermarktungs- und Verwaltungsabläufen innerhalb des Upcycling-Prozesses.

landkreis-neunkirchen.de